
 
 
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                    
Bayerisches Staatsministerium für    München, dem 15.10.2014 
Ernährung, Landwirtschaft und Forsten 
 
 
Anfrage der Frau Abgeordneten Gisela Sengl (B‘90/Grüne) 
 
Frage: 
Ich frage die Bayerische Staatsregierung: 
Wie viele Förderanträge gibt es aus dem Landkreis Traunstein und dem Landkreis 
Berchtesgadener Land zum Ausbau des Kernwegenetzes, welche Gemeinden aus diesen 
Landkreisen haben einen Förderantrag gestellt und wie hoch werden die Planungskosten 
pro Kilometer angesetzt? 
 
 
Antwort: 
Aus den Landkreisen Traunstein und Berchtesgadener Land liegen derzeit keine Anträge 
zum Ausbau des Kernwegenetzes vor. Aufgrund des gemeindeübergreifenden Ansatzes 
der Initiative werden die Kernwegenetze in einer interkommunalen Gesamtplanung in den 
Gebieten der Integrierten Ländlichen Entwicklung eingebunden. In den genannten Land-
kreisen existieren noch keine gemeindeübergreifenden Bündnisse. 
 

 
 


